

Jelang Pilkada Serentak 2024, Andi Ina Minta Masyarakat Memilih sesuai dengan Hati Nurani

Asridal - BARRU.JENDELAINDONESIA.COM

Nov 21, 2024 - 06:38



BARRU -- Ribuan masyarakat Desa Bojo, Kecamatan Mallusetasi, memadati lokasi kampanye pasangan calon nomor urut 3, Andi Ina Kartika Sari-Abustan. Kehadiran Andi Ina yang dikenal sebagai sosok komunikatif dan penuh semangat

disambut dengan haru oleh warga yang telah menantikannya, Rabu (20/11/2024).

Dalam orasi yang penuh energi, Andi Ina menegaskan sikap tegasnya terhadap segala bentuk ancaman yang ditujukan kepada masyarakat dalam menentukan pilihan.

"Saya marah kalau masyarakat diancam, biarkan hati dan nurani masyarakat bicara, tidak ada paksaan dalam memilih pemimpin," serunya dengan suara menggebu-gebu.

Visi dan Misi untuk Masa Depan Barru

Andi Ina menjelaskan bahwa visi dan misi yang disusun bersama Abustan berorientasi penuh pada kebutuhan masyarakat, terutama di bidang pendidikan.

"Pendidikan itu sangat penting untuk masyarakat. Kami memiliki 18 program prioritas yang menyentuh langsung kebutuhan masyarakat, termasuk subsidi UKT, beasiswa kedokteran, dan peningkatan mutu sekolah melalui Bosda (Bantuan Operasional Sekolah Daerah)," ujar Andi Ina.

Ia juga menyinggung sejumlah isu dan fitnah yang menerpa dirinya.

"Banyak yang mengatakan saya bukan orang Barru. Saya tegaskan, saya asli Barru, asli Mallusetasi. Isu KPK yang diarahkan kepada saya juga tidak benar. Temuan itu bukan pada periode saya, tapi sebagai Ketua DPRD Provinsi Sulawesi Selatan, saya bertanggung jawab untuk menyelesaikannya. Alhamdulillah, semuanya telah selesai," jelasnya.

Harapan Besar untuk Barru sebagai Penyangga IKN

Dalam kesempatan ini, Andi Ina menyoroti posisi strategis Kabupaten Barru sebagai penyangga Ibu Kota Nusantara (IKN).

"Jangan sampai kita hanya menjadi penonton. Kita jemput potensi Kabupaten Barru dengan program yang jelas dan terarah, terutama di sektor pendidikan, kesehatan, infrastruktur, dan pertanian," katanya.

Andi Ina juga menyampaikan pesan mendalam kepada masyarakat yang hadir.

"Pilihlah dengan hati dan nurani ta. Nasib kita semua ditentukan pada tanggal 27 November 2024. Jangan tinggalkan kami. Bersama, kita wujudkan Barru yang adil, berkelanjutan, dan sejahtera lebih cepat," tutupnya dengan penuh semangat.

Kampanye ini menambah semangat perjuangan pasangan calon nomor urut 3 di tengah masyarakat Mallusetasi. Dengan visi yang tegas dan program yang konkret, pasangan ini optimis dapat membawa perubahan nyata bagi Kabupaten Barru.